

	<p>Objekt: Bronzemünze aus Ilion (Troas) mit Darstellung der Athena Ilias</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Münzkabinett</p> <p>Inventarnummer: MK 26665</p>
--	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Beschreibung

Die Landschaft Troas wurde schon in der Antike nach dem hier verorteten Trojanischen Krieg benannt und war auf Grund ihrer Lage im Nordwesten der heutigen Türkei als Tor nach Kleinasien zu allen Zeiten bedeutend. Diese Münze wurde in hellenistischer Zeit geprägt.

Vorderseite: Kopf der Athena mit attischem Helm nach rechts.

Rückseite: Athena Ilias nach links mit Speer und Spinnrocken, davor Blitz.

Grunddaten

Material/Technik: Bronze

Maße:

Ereignisse

Hergestellt wann 3. Jahrhundert v. Chr.

wer

wo Troja

Wurde wann

abgebildet

(Akteur)

wer Athene (Göttin)

wo

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Griechenland

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Troas

Literatur

- SNG v. Aulock (1959): Sylloge Nummorum Graecorum. Deutschland. Sammlung v. Aulock. Troas - Aeolis - Lesbos. Berlin, 5. Heft, Nr. 1517 var.
- Wroth, W. (1964): Catalogue of the Greek Coins in the British Museum. Troas, Aeolis and Lesbos.. Bologna, Ill. Taf. XI, 7